
 
運営委員会だより  ２月 

                 令和６年２月吉日 

 市川市立下貝塚中学校ＰＴＡ 

会長  森  紋子 

 

 
      令和６年２月８日（木）≪於：会議室 18 時～≫ 20 名出席 

 
 

 

 

★ 森会長挨拶 ★  

 今年になって最初の運営委員会です。年明け早々に大変なことが重ねてありました。も 

しかしたら関係されてる方もいらっしゃるかもしれないですが、そんな大変な中でも、こ 

うやって皆さんとお会いできる事を嬉しく思います。どうぞ今年もよろしくお願いします。  

さて、運営委員会も今回含めてあと２回です。次年度の活動について色々変更していき 

たいと思っています。是非ご意見をたくさんいただけたらと思います。よろしくお願いし 

ます。 

 

★ 浅原校長先生挨拶 ★  

 こんばんは。学校の様子ですが、３年生は千葉県公立高校入試の出願が無事終わり、あ 

とは入試当日を迎えることとなりました。今年度も約７０％の生徒が公立高校を受験する 

予定です。２年生は、予餞会の準備が始まりました。それと並行して来年度の修学旅行の 

準備を始めています。１年生も予餞会の準備に取りかかっています。 

さて、来年度に向けて大きな変化として一つは学校だよりなどでお知らせしていますが 

特別支援学級が開設されます。もう一つは市内中学校すべてで部活動地域移行の準備が行 

われます。詳細はまたわかり次第ご連絡いたします。よろしくお願いいたします。 

 

【専門委員会の活動報告】  

総務委員会 12 月 

２月 

 

１学年 修学旅行業者選考会 

１・２学年 学年会開催 

（３学年 活動ありません） 

広報委員会 １２月 

２月 

フォトコンテスト表彰式撮影 

フォトコンテスト作品撮影、第 130 号入稿 

地区委員会 12 月～ 活動ありません 

役員選考委員会 １月 活動ありません 

少年補導員 １月 補導活動 

本部 １月 

 

２月 

市 P 連三役会、特別職報酬等審議会 

市川市特別支援教育振興大会 

下中ブロック正副会長会、県 P 連事務局長会議 

市 P 連三役会、市 P 連役員会、朝のあいさつ運動 

第５回運営委員会・運営だより作成、配付 

 

 

 

 



 

 

【報告事項】 

≪第２６回市川市特別支援教育振興大会について≫ 

・1/25、市川市文化会館小ホールにて開催。はじめに基調報告として、市川市教育委員 

会より市川市の特別支援教育の取り組みについて、次に千葉県立市川特別支援学校高等

部のダンスと音楽発表、最後に「豊かな人生の追求〜親も子も自立をめざして〜」ル・ 

ミストラル代表理事 大橋恵子先生の記念講演がありました。普段聞けない様々なお話し 

を聞くことができました。 

 

≪下中ブロック正副会長会≫ 

・1/27、宮久保小学校にて開催。各校の活動について報告がありました。 

 

≪社会福祉協議会 朝のあいさつ運動について≫ 

・毎月第１月曜日に、地域の方々と声かけ、見守りをしています。2/5 のあいさつ運動で 

は子どもたちから元気な挨拶があり、気持ちの良い朝となりました。 

 

≪新入生保護者説明会≫ 

・PTA についての話をしてきました。PTA は任意加入であるけれど、是非ご加入いただ 

きたいことを伝えてきました。中学校では学校に来ることも少なくなるので、学校や他 

の保護者との繋がりを持てる 1 つのツールが PTA だと思う、ともお伝えしてきました。  

 

【審議事項】 

■PTA 活動内容における改定案 

業務の効率化及び、より一層参加しやすい活動形態を目指し、以下の内容について改案 

を提示しました。 

 

《運営委員会》 

→開催回数減少、時間帯変更について（左記に伴う「運営だより」発行回数） 

 

《専門委員・総務委員の選出》 

→新年度に書面にて一斉選考することについて 

 

《PTA 会費》 

   →学校を通さず、PTA での直接集金方法の検討について 

 

 以上三点について、運営委員会にて審議の上、ご賛同をいただきました。 

 

 

 

 次回の運営委員会は、３月７日（木）１８：００～ 開催します。  

 
★運営だよりは学校 HP でも閲覧できます。https://ichikawa-school .ed. jp/shimokai-chu/ 


